

Die neuen Mitglieder vom GIVW: Patrik Schneider (MOORE Zürich), Daniel Zilliox (Pneu-Center Zilliox AG), Manuel Thiel (Stäuber AG), Anna Saragoni (Saragoni Coaching), Imelda Baumgartner (Improfit Wellness GmbH)

Rekord Mitgliederbestand beim GIVW

Die Generalversammlung mit Sommernachtsfest-Stimmung kommt gut an.

Die 46. Generalversammlung des Gewerbe- und Industrievereins Würenlingen fand am sonnigen 11. Juni 2022 wie gewohnt in der Villa Lang des Gasthofs Sternen in Würenlingen statt. Die Zeit der Maskenpflicht ist vorbei und die GV konnte wieder im gewohnten Umfeld durchgeführt werden. GIVW-Präsident Markus Scherrer übergab kurz nach seiner Begrüssung das Wort an Patrick Zimmermann, Gemeindeammann von Würenlingen. «Die gemeinsame Beziehung zwischen Gewerbe und Gemeinde wird gefördert und das bewährt sich.» Im vergangenen Herbst konnte die Gemeinde über den GIVW kurzfristig Sponsoren für 6 Hotspots «Betonhocker» entlang des Jubiläumsweg für den Planungsverband Baden Regio finden. Patrick Zimmermann zählte spannende und detaillierte Eckdaten der Gemeinde auf, die aufzeigen: «Würenlingen ist anders».

Mitteilungen vom Vorstand

Trotz Einschränkungen konnten fast alle geplanten GIVW-Anlässe durchgeführt werden. An den Feierabendgesprächen konnte physisch oder auch online teilgenommen werden. Der Gemeinderat stand dort für Fragen und Diskussionen auf dem «roten Stuhl». Am 2. Feierabendgespräch im November stellte die Schule Würenlingen das Projekt «Lift» vor, welches den Einstieg in das Berufsleben für Schüler mit erschwerten Bedingungen vereinfacht. Inzwischen konnten sich 5 Würenlinger Betriebe bereits daran beteiligen und erste Erfahrungen sammeln. Einer dieser Betriebe ist die Maier Carrosserie GmbH in Stilli, bei welchem im vergangenen September auch die Betriebsbesichtigung stattfand. Nebst den tollen Einblicken in den Betrieb des Carrosserie- und Spritzwerks konnte sich jeder, nebst bester Verpflegung, am Ausbeulen eines Hagelschadens versuchen. Der Adventszauber musste leider kurzfristig abgesagt wurden. Die Zuversicht ist gross, dass er in diesem Jahr wieder stattfinden wird. Einige Lehrmeister konnten den Schülerinnen und Schülern der Oberstufe die Themen Schnupperlehre und Lehrstellenbewerbungen näherbringen.

Das heimische Gewerbe und dessen Lehrstellenangebot wurde den SuS vorgestellt. Ständig im Austausch ist der GIVW auch mit dem WFZ (Wirtschaftsforum Zurzibiet) und den Gewerbevereinen aus den umliegenden Gebieten. Neue Herausforderungen kommen auf uns zu. Einige Schlagworte: Fachkräftemangel, Lieferengpässe, Digitalisierung, Stau in und rund um Würenlingen, Lehrstellenknappheit, Hightechzone, Energieknappheit. Der Vorstand des GIVW sucht freiwillige Helfer, die sich im Nebenamt gerne für eines dieser Themen einsetzen möchten. Der bestehende Vorstand des GIVW wurde einstimmig neu gewählt und darf sich für die nächsten 2 Jahre weiter engagieren.

Der gemütliche Teil

Der Auftakt zum gemütlichen Teil der GV war ein feiner Apéro mit anschliessendem Nachtessen erster Klasse vom Restaurant Sternen, bei dem auch Partnerinnen und Partner der Vereinsmitglieder eingeladen waren. Der Apéro wurde grosszügigerweise einmal mehr von der Raiffeisenbank Siggenthal-Würenlingen gesponsert. Den Ausklang gab es nach dem Nachtessen hinter der Trotte am Dessert-Stand «Pimp your Glacé» und am Bierwagen in geselliger Runde.